



4月 園だより



2022年4月4日(月)

つのぶえ保育園

編集:坂本

御進級 & 御入園 おめでとうございます

恵みの雨の中、2022年度の歩みがいよいよスタートしました！

3月の卒園式の頃に開花した電車道の桜の花達が今年はまだ散らずそのままに愛らしく咲き、つのぶえ保育園の新たな始まりをお祝いしてくれているようで、ほっこりと温かな気持ちにしてくれています。今年はどんな1年になるでしょう。久しぶりに登園してきた子ども達は皆、新しい部屋や新しい先生達との出会いに一瞬戸惑ったり驚いたり、はしゃいだり。その様子がとても微笑ましかったです。

始業礼挙げ、改めて皆の前に立ち、自分のクラス名や担任を確認し合い、それぞれ拍手で紹介された時の姿はひとつ大きくなった自身への喜びに満ち溢れ、とても頼もしかったです。まぶし過ぎるほどに輝くキラキラの笑顔と一人ひとりのまっすぐな瞳を見つめながら、どうか平和な1年でありますようにと神様の御心を願い思わず祈った瞬間でもありました。



57-44

特に、つのぶえのリーダーとして1年間、皆を牽引する5人の年長組さんには「がんばって！」と新しい期待と祈りが込められた温かなエールが送られました。

そしてこの4月1日、つのぶえ保育園は63歳の誕生日を迎えました。何年の月日が流れてもどんな事態が起ころうとも社会が変わることがあっても、神様が必要とされ建てられたつのぶえの方針と理念はブレることはありません。子ども達が真剣に生き合う場所として常に「子ども達にとっての最善」を守り、いつも子ども達を真ん中にしながら、大人も子どもも同じ「人として」向き合い共に生かされている者同士、育み合い 分かち合える毎日を、63年目も変わらず歩み続けたいと願っています。人間形成の土台が育まれる最も重要な乳幼児期に出会い共に歩めることを感謝致します。目に見えない心の育ちを何よりも大切にそれぞれの成長や発達の歩幅に合わせて一步一歩ゆっくりと前進できるよう一人ひとりの想いにそっと寄り添っていく歩みを重ねていきたいと思っています。

今年は3名の新しい職員が加わります。さらに明日5日の入園式には12名の新しい仲間たちとの出会いを与えられます幸いを心から嬉しく、感謝しています。職員一同祈りを共に精一杯尽力致します。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

どうか、今年こそコロナが落ち着きますように。どうか、ひと時でも早く悲惨な戦いを終え、世界中の人々が心安らかに穏やかな毎日を送れますように。どうか、世界中の幼な子達のかけがえのない命と貴い笑顔が守られますように。「主に向かって手を差し上げ、あなたの幼子たちのために祈れ。(哀歌2:19)」(石田記)